



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Ali Imran Sinaga  
Assignment title: S3 Pedi B PPs UINSU Genab 2023-2024  
Submission title: Hukum Jual beli hasil bajakan. 4  
File name: Hukum\_Jual\_Beli\_Hasil\_Bajakan\_Ali\_Imran\_Sinaga.docx  
File size: 60.09K  
Page count: 11  
Word count: 3,646  
Character count: 22,961  
Submission date: 29-Aug-2024 02:36PM (UTC+0700)  
Submission ID: 2307850420

### Analisis Hukum Jual-Beli Buku Hasil Bajakan

Ali Imran Sinaga<sup>1</sup>

Universitas Islam Negeri Sumatera Utara<sup>1</sup>  
[aliimransinaga@uinsu.ac.id](mailto:aliimransinaga@uinsu.ac.id)<sup>1</sup>

Hotmasari Harahap<sup>2</sup>

Universitas Islam Negeri Sumatera Utara<sup>2</sup>  
[hotma.sari633@gmail.com](mailto:hotma.sari633@gmail.com)<sup>2</sup>

Sri Wahyuni Harahap<sup>3</sup>

Universitas Islam Negeri Sumatera Utara<sup>3</sup>  
[sriwahyuniharahap2457@gmail.com](mailto:sriwahyuniharahap2457@gmail.com)<sup>3</sup>

Muhammad Husein Tanjung<sup>4</sup>

Universitas Islam Negeri Sumatera Utara<sup>4</sup>  
[tanjunghusein1@gmail.com](mailto:tanjunghusein1@gmail.com)<sup>4</sup>

### ABSTRAK

Dewasa ini, semakin canggihnya teknologi maka semakin banyak pula ragam jual beli dilakukan. Bahkan, banyak orang muslim yang melakukan jual beli tanpa mengetahui hukum-hukum dan ketentuan-ketentuan jual beli yang halal dalam Islam. Seperti contohnya yang terjadi pada saat ini yaitu maraknya pembajakan hak cipta. Di Indonesia, pembajakan sangat sering terjadi. Bahkan, masyarakat sudah terbiasa dengan hal itu. Oleh karena itu, penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk membahas suatu hukum dari kegiatan jual beli buku hasil bajakan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian yuridis normatif yang mengkaji suatu hukum menggunakan sumber bahan hukum berupa peraturan undang-undang, keputusan/ketetapan pengadilan, teori hukum dan Fatwa MUI. Penelitian ini juga termasuk dalam penelitian studi pustakan karena menggunakan sumber tertulis dalam penulisannya, baik itu sumber primer maupun sekunder. Hasil dari penelitian ini adalah hukum jual-beli yang dilakukan terhadap buku bajakan hukumnya adalah haram. Sebab, pembajakan sama saja dengan kegiatan pencurian yaitu mengambil sesuatu hak milik orang lain. Namun, hukum membeli buku bajakan bisa saja menjadi boleh dengan catatan sudah berusaha mencari buku dengan kondisi *original* namun tidak ditemukan. Maka hukum yang pada awalnya adalah haram berubah menjadi boleh.

**Kata Kunci:** Hukum; Jual-Beli; Buku Bajakan.

### A. PENDAHULUAN

Jual beli merupakan kegiatan yang kerap kali dilakukan masyarakat untuk

memenuhi kebutuhannya. Namun, tidak banyak jual beli yang dilakukan setiap orang halal dalam pandangan hukum islam. Zaman